

Zeitschrift:	Bulletin pédagogique : organe de la Société fribourgeoise d'éducation et du Musée pédagogique
Herausgeber:	Société fribourgeoise d'éducation
Band:	86 (1957)
Heft:	4-5
Rubrik:	Assemblée de la Société fribourgeoise d'éducation : Bulle, le 22 mai 1957

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Assemblée de la Société fribourgeoise d'éducation

Bulle, le 22 mai 1957

La ville de Bulle s'apprête à recevoir au mieux les membres du Corps enseignant fribourgeois et de la Société d'Education. Le chef-lieu de la Gruyère est fier de mettre à notre disposition, pour cette grande assemblée, sa nouvelle Halle de gymnastique et la salle des fêtes de son Hôtel de Ville renové.

Les rassemblements pédagogiques de ce genre ont une valeur d'affirmation : ils signifient que dans plusieurs régions de notre pays, et dans notre canton en particulier, les personnes vouées ou intéressées à l'éducation de l'enfance et de la jeunesse sont groupées dans une société catholique, qu'elles ont donc une orientation commune, une unité de vues en matière d'éducation, unité conforme à la pensée de l'Eglise, aux directives si lumineuses et si pressantes de Sa Sainteté Pie XII glorieusement régnant et de son illustre prédécesseur qui donna au monde, par l'Encyclique *Divini illius Magistri*, la charte de l'éducation nouvelle.

Ces rassemblements donnent aussi aux membres du Corps enseignant des diverses régions du pays une occasion de renouer des contacts utiles, de raviver des amitiés lointaines. Ne dit-on pas, avec raison, que la part toujours valable des congrès ce sont les échanges, les relations humaines qu'ils favorisent.

Non seulement ces réunions fournissent l'occasion de rappeler certains grands principes qui dirigent l'activité des enseignants et de renouer des contacts, mais ils sont précédés d'une enquête sur un sujet précis concernant l'enseignement dans nos écoles. Cette fois-ci, il s'agit de la grammaire et, plus généralement, de l'enseignement de la langue maternelle. Nous savons bien qu'on ne peut pas discuter longuement un tel sujet devant plusieurs centaines de personnes, mais nous savons aussi que les conclusions admises par l'ensemble des maîtres servent d'indicateurs dans la préparation des programmes et des manuels.

Nous espérons que l'assemblée de Bulle marquera le départ vers un enseignement encore meilleur de la langue maternelle dans nos écoles. Ne soyons pas trop vite satisfaits de nos réalisations ; en éducation seul le meilleur est bon et, ne l'oublions pas, la technique doit être au service de l'amour.

Nous serons heureux de vous saluer très nombreux à Bulle, le 22 mai, et nous formons les vœux les meilleurs pour la réussite de l'assemblée.

Le Comité de la SFE